LOS JEFES DE ESTADO MAYOR



Teniente general Ascanio y Togores.



Ascanio, un artillero

El hasta hoy teniente general iefe del Mando Superior de Personal del Ejército, Ramón Ascanio Togores, es canario, nacido en La Laguna —provincia de Santa Cruz de Tenerife— el 1 de febrero de 1920. Casado y con seis hijos, ingresó en el Ejército en plena guerra—año 37—como soldado voluntario de Artillería:

Ascendió a general de brigada de Artillería en 1975 y a teniente general en el 81. Es diplomado de Estado Mayor en curso de cooperación aeroterrestre y en curso de economía relativo a la Seguridad Nacional.

Entre los cargos principales que ha desempeñado en su carrera militar, desde el acceso al generalato, se encuentran los de jefe de Artillería de la División Mecanizada Guzmán ei Bueno de Sevilla, jefe de Artillería de Canarias. gobernador militar de Tenerife, iefe de Artillería del Ejército y jefe del Mando Superior de Personal de Ejército, puesto que ocupaba en el momento de ser designado jefe del Estado Mayor deí Ejército.



Vicealmirante Suances de la Hidalga.



Suances, un alavés para el mar

El nuevo jefe del Estado Mayor de la Armada, vicealmirante Saturnino Suances de la Hidalga, fue hasta ayer segundo jefe del Estado Mayor de la Armada. Es alavés y tiene sesenta v un años.

Ingresó en la Escuela

Naval Militar el 17 de junio de 1938; en 1942 es ascendido a alférez de navio: en 1944. a teniente- de navio: en 1950, a capitán de corbeta; en 1.960, a capitán de fragata; en 1969, a capitán de navio; en 1975., a con traalmirante, y en 197.8,..a. vicealmirante.

. Entre otros cargos importantes, él vicealmirante Suances ocupó los mandos de mar de los guardacostas «Alcázar» y «UAD-Martín», de los destructores «La zaga» y «Lepanto» y fue jefe de la flotilla de helicópteros del grupo aeronaval de la flota.

Está condecorado con las tres cruces del Mérito Naval de primera clase con distintivo blanco, con la cruz y

y la gran cruz de esta insti- Aire. tución.



Teniente general Emilio Garcia-Conde Cenal.



Garcia-Conde. preceptor del Príncipe

El teniente general Emilio García-Conde Cena!. hasta aver general de división y segundo jefe del Estado Mayor del Ejército del Aire, fue designado por el placade la Real Militar Orden de San Hermenegido Consejo de Ministros vocal orden de San Hermenegido Estado Mayor del

Asturiano de Oviedo,

donde nació el 14 de noviembre del 18. defendió su ciudad natal en la guerra como soldado y por su actuación en el frente le fue concedida la Cruz Laureada de San Fernando colectiva.

En el 37 efectuó el curso de piloto militar y llegó a alférez en el 38, a teniente en el 39, a capitán en el 44, a comandante en el 47, a teniente coronel en el 52, a coronel en el 69 y a general en el 75.

Emilio García-Conde obtuvo el número 1 de la décima promoción de Estado Mayor y durante diez años desempeñó el cargo de preceptor del Príncipe Don Juan Carlos de Borbón, del que después fue su ayudan-

Ha sido agregado aéreo de la Embajada española en Roma y Atenas y director general de Aeropuertos.